



UNIVERSITAS GUNADARMA

SK. No. 92/DIKTI/Kep/1996

Program Diploma (D3) Manajemen Informatika, Teknik Komputer, Akuntansi Komputer, Manajemen Keuangan, Manajemen Pemasaran

Program Sarjana (S1) Sistem Informasi, Sistem Komputer, Teknik Informatika, Teknik Elektro, Teknik Mesin, Teknik Industri, Agroteknologi, Akuntansi, Manajemen, Ekonomi Syariah, Teknik Arsitektur, Teknik Sipil, Design Interior, Psikologi, Sastra Inggris, Pariwisata, Sastra Tiongkok, Ilmu Komunikasi, Farmasi, Kedokteran, Kebidanan

Program Magister (S2) Sistem Informasi, Manajemen, Teknik Elektro, Sastra Inggris, Psikologi, Psikologi Profesi, Teknik Sipil, Teknik Mesin, Ilmu Komunikasi, Arsitektur

Program Doktor (S3) Ilmu Ekonomi, Teknologi Informasi, Ilmu Psikologi

No. : 08/PanWis/UG/VII/2020
Hal : Pemberitahuan Penundaan Acara Wisuda

Jakarta, 17 Juli 2020

Kepada Yth,
Calon Wisudawan dan Orang Tua/Wali Calon Wisudawan
Di
Tempat

Dengan hormat,

Sehubungan dengan surat Panitia Wisuda Nomor: 07/PanWis/UG/VI/2020 tanggal 9 Juni 2020, perihal pelaksanaan Wisuda Universitas Gunadarma yang rencananya akan diselenggarakan pada Hari Sabtu, Tanggal 1 Agustus 2020, mengingat kondisi penanggulangan Covid-19 yang belum menunjukkan hasil yang baik, maka pelaksanaan wisuda pada hari dan tanggal tersebut akan dijadwal ulang. Adapun perubahan waktu pelaksanaan wisuda tersebut direncanakan menjadi tanggal 19/20 September 2020, bertempat di Jakarta Convention Centre (JCC) dengan mengikuti Protokol Covid-19 yang berlaku serta peraturan lain yang ditetapkan oleh Pemerintah dan Aparat Keamanan terkait.

Perubahan waktu pelaksanaan acara wisuda ini, tetap menyesuaikan dengan Protokol Covid-19 yang diterbitkan oleh Pengelola Jakarta Convention Centre (JCC), yaitu: jumlah pelantikan wisudawan per sesi yang diperbolehkan hanya 600 wisudawan (separuh dari jumlah normal), dengan waktu pergantian antar sesi adalah 4 jam.

Berdasarkan data calon wisudawan Universitas Gunadarma yang akan dilantik pada Acara Wisuda Periode ini adalah 2.225 orang. Panitia wisuda akan menyesuaikan kembali jadwal dengan memperhatikan ketersediaan ruangan dan waktu di Jakarta Convention Centre (JCC).

Demikian pemberitahuan ini kami sampaikan, diiringi dengan harapan dan doa, semoga Pandemi COVID-19 ini dapat segera diatasi dan kegiatan wisuda berjalan lancar.

Hormat Kami,
Panitia Wisuda,

Dr. Irwan Bastian, SKom., MMSI

Nb.:

1. Jadwal Gladi Resik akan diinfokan kemudian
2. Calon wisudawan diwajibkan untuk mengakses <http://studentsite.gunadarma.ac.id> untuk mengaktifkan preferensi metode wisuda selama pandemi covid-19